# Cartas al Director AUTOMOVILISMO

Sr. Director de COMARCA DEPORTIVA

Ha caído en mis manos y no por casualidad, un ejemplar de su revista deportiva, el número uno, para ser más exacto. Pues bien, en primera página v en lo que actualmente más actividad deportiva me ha preocupado, ha sido el balón a mano; deporte amateur v prácticamente efectuado a base de sacrificios por parte de los jugadores y directivos (me' refiero a los dirigentes de clubs).

Muy acertado en su encabezamiento: «¿Estamos en el buen

Ahora bien, ¿lo dice por tener el Balonmano Granollers, cinco señores en la dirección de mejores tajadas que los demás. o bien porque Vd. cree que pueden ser meiores árbitros para la buena marcha de dicho deporte y en consecuencia poder competir con la nacional, que tantas vallas pone para conseguir lo que en buena lid muchas veces se puede consequir?

Lo primero o bien lo segundo, poco importa si después de redad de esta palabra y luchan para aguantar dicho pabellón, o tergiversarlo al profesionalismo en el mismo campo y propor-

Desde luego, esta cuna catalana de un deporte del cual todos podemos estar orgullosos y que prácticamente podemos tener la satisfacción y más el Balonmano Granollers, por sus consecutivas victorias como campeón de España, de que precisamente sea v más que nada estos señores que por ser mavoría v de Granollers por más causa, dejen que existan predilectos, cuando por bajo de la primera división y de la de Honor, hay más clubs que necesitan apoyo por parte de unos señores que han aceptado el cargo, esperando que no sea un formulismo o justificante más para justificar las salidas.

Me sabría mal que estas letras mías fueran tomadas como un son de protesta de esta nueva Federación, ya que para mí son señores muy respetables, mas espero que no llegue el veneno de las grandes entidades y luego por este mismo semanario tengan que llegar líneas de protesta y sean precisamente nuestros comarcales, quienes tengan que achacar protestas por la poca autoridad en el cargo que ostentan.

Reciba un saludo de un aficionado balonmanista que está a su disposición.

> J. Cañellas Santa María de Palautordera

NOTA DE LA DIRECCION: Con

la carta que publicamos, iniciamos esta nueva sección de «Cartas al Director», en la cual tendrán cabida todas aquellas informaciones u opiniones que envíen nuestros lectores, siempre en el bien entendido de que las mismas son de la completa incumbencia de los remitentes, no participando e inhibiéndose por completo de sus opiniones la Redacción de COMARCA DE-PORTIVA.

También para poder ser publicadas, aparte de que vengan bien redactadas y con completa corrección, habrán de ser firmadas y con la dirección del remitente, pudiéndose publicar no obstante, con seudónimo si así lo creen oportuno.

Brillantemente el pasado día 15, se celebró la Gymkhana Internacional de La Ametlla, en la cual tomaron parte nada menos que 132 participantes, lo que supone estén en liza 264 gymkhanistas de uno y otro sevo La prueba tuvo como marco el campo de fútbol de la localidad, adecuado muy cuidadosamente para el acontecimiento.

Fueron brillantes vencedores, los hermanos Manuel y Emilia Juncosa con 123 puntos, seguidos de Carlos Casanovas e Isa Cano con 129 puntos.

En la clasificación general femenina, obtuvieron el primer nuesto las señoritas Ana María Permanyer y Rosa María Grau, con 189 puntos, seguidas de Isabel Suñer v Rosa María Tort. con 189 puntos.

En la clasificación general local, triunfó la pareja formada por Carlos Casanova e Isa Cano, con 129 puntos, seguidos de Eduardo Vilaró y María Eugenia Nin, con 138 puntos, y en la clasificación también local femenina, se clasificaron Montserrat Parés y María Teresa Hidalgo, seguidas de Montserrat y Mercedes Barres

En la clasificación internacional, triunfó el matrimonio Gallami, de Italia, seguidos por los señores Duani, de Cuba.

Ha sido, en resumen, una gran tarde automovilística v deportiva. Se concedieron premios también, a los coches más antiguos, al conductor más joven, al conductor de más peso y al coche más pequeño, que fue

presentado por los niños Jorge Boada v Nuria Argemí, fuera de concurso y con una exhibición, que fue de gran simpatía y fue muy aplaudida.

### REPARTO DE PREMIOS EN EL HOTEL «LA MASIA»

El reparto de premios se realizó por la noche en el restaurante «La Masía», con los jardines abarrotados de público. como nunca se había visto, en un ambiente de frança simpatía

# CLASIFICACION GENERAL

1.º: Manuel Juncosa-Emilia Juncosa, de San Cugat, 123 puntos: 2.º: Carlos Casanovas-Isa Cano, de La Ametlla, 129: 3.º Antonio Trías-Rosa María Trías, de Vilasar, 135; 4.º; Eduardo Vilaro-María Eugenia Nin, de La Ametlla, 138; 5.º: Juan Noquera-Mercedes Clapés, de Llavaneras, 148; 6.º: Andrés Basolí-Sra. de Basolí, de La Ametlla, 149 puntos, y hasta 132 clasificados.

## CLASIFICACION GENERAL LOCAL

1.º: Carlos Casanovas-Isa Cano, 129 puntos; 2.º: Eduardo Vilaró-Maraí Eugenia Nin, 138; 3.º: Andrés Basolí-Sra, de Basolí, 149; 4.º: Andrés Belloch-Sra. de Belloch, 160; 5.º: José Fábregas-Tere Trabal, 165: 6.º: José M.º Feliubadaló-Sra. de Feliubadaló, 177; 7.º: Alfonso Trabal-M.\* Dolores Trabal, 177; 8.5 Emilio Palay-Emilia Palay, 185 puntos.

Hotel-Restaurante

# MASIA'

Dirección: J. ROCA



La Ametlla del Vallés